



itu sangatlah penting bagi seorang *Mufassir* dalam menafsirkan al-Qur'ān, dituntut untuk menguasai beberapa cabang ilmu untuk dapat menafsirkan sesuai dengan kaidah tafsir al-Qur'ān. Seorang *Mufassir* tidak memiliki kewenangan untuk menafsirkan bila ia tidak memiliki kapasitas yang cukup untuk menjadi seorang *Mufassir*. Metode tafsir (cara yang digunakan untuk menafsirkan al-Qur'ān) yang digunakan pun harus sesuai dengan tuntunan Rasulullah SAW, para sahabat, tabi'in serta para ulama. Seorang *Mufassir* yang hendak menafsirkan al-Qur'ān mestilah terlebih dahulu menguasai 'Ulumul Qur'an (ilmu-ilmu al-Qur'ān). Salah satu ilmu yang harus dikuasai yaitu kaidah-kaidah tafsir, kaidah tersebut dapat membantu para *Mufassir* dalam memahami ayat-ayat Al-Qur'ān.

Di lingkungan masyarakat, manusia selalu diikuti oleh keberadaan status sosial yang dikenal masyarakat sebagai "gaya hidup". Seiring dengan perkembangan zaman gaya hidup yang dimunculkan seringkali tidak biasa atau terlihat menyimpang. Belakangan ini muncul wacana pasangan sejenis yang menarik perhatian di masyarakat. Sejumlah orang terang-terangan mempublikasikan diri sebagai kaum homoseksual. Mereka pun akhirnya bertemu dan membentuk suatu komunitas. Perbuatan menyimpang ini masuk dalam wacana umum yaitu wacana panas yang membahas tentang LGBT (*Lesbian, Gay, Biseksual* dan *Transgender*). Kabar ini selalu menjadi bola liaran panas yang selalu mendapat sorotan banyak pihak.

Keberadaan kelompok/komunitas LGBT ini merupakan fenomena penyimpangan seksual. Fenomena penyimpangan seksual yang tengah hangat





Penulis menganggap, bahwa metode penafsiran dari Muhammad ‘Alī Al-Ṣābūnī merupakan metode penafsiran yang tepat dalam menafsirkan makna *al-Fāhisyah*. Sebab, Muhammad ‘Alī Al-Ṣābūnī dalam menafsirkan ayat-ayat al-Qur’ān mengumpulkan serta mengambil argumen yang paling dianggap sah. Lalu mengklasifikasi mana saja ayat-ayat yang dianggap memiliki permasalahan. Selain itu, Muhammad ‘Alī Al-Ṣābūnī mumpuni dalam menjelaskan makna ayat-ayat al-Qur’ān dari segi kebahasaannya, mampu menjelaskan *asbabun nuzul* sebuah ayat al-Qur’ān dan mampu dari segi *balaghah* (gaya bahasa). Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini, yaitu untuk mengetahui serta memahami penjelasan Muhammad ‘Alī Al-Ṣābūnī tentang homoseksual. Ayat-ayat yang menyinggung tentang homoseksual dalam al-Qur’ān sangatlah banyak, namun penulis membatasi ayat-ayat tersebut dalam penelitian ini. Al-Qur’ān menyinggung tentang perilaku LGBT atau lebih khususnya tentang homoseksual.

Dalam penelitian ini, sudah penulis kategorikan surat-surat mana saja yang akan penulis kaji dimana surat-surat tersebut membahas serta menyinggung tentang perilaku homoseksual. Meskipun, banyak ayat-ayat dalam al-Qur’ān membahas tentang perilaku homoseksual, namun penulis memilih ayat-ayat tertentu saja, dikarenakan ayat-ayat dibawah ini merupakan surat-surat utama yang sering penulis baca atau telusuri dalam kitab-kitab tafsir, selain itu surat-surat yang penulis pilih adalah surat-surat yang spesifik. Diantaranya: Surat al-A’rāf ayat 80-84, Surat Asy-Syu’arā’ ayat 160-166,











Shafwah at-Tafāsir yaitu kitab yang mengandung intisari daripada kitab-kitab tafsir besar yang telah beliau susun lebih ringkas, tertib, mudah dan jelas.

Demikianlah penegasan judul diatas, dapat dipahami bahwa yang dimaksud dengan judul penelitian ini yaitu untuk memberikan pemahaman terhadap istilah yang digunakan. Sepengetahuan dari penulis, masih belum ada karya yang sama dengan judul skripsi ini.

### **G. Kajian Pustaka**

Kajian pustaka adalah deskripsi ringkas tentang kajian penelitian yang sudah pernah dilakukan di seputar masalah yang diteliti sehingga tidak terjadi pengulangan atau bahkan duplikasi kajian atau penelitian yang telah ada. Pada dasarnya, bertujuan untuk mendapatkan gambaran topik yang akan diteliti dengan penelitian sejenis yang pernah dilakukan oleh peneliti sebelumnya, dengan harapan tidak ada pengulangan materi secara mutlak.

Maka, penulis temukan beberapa kajian diantaranya:

1. Skripsi yang ditulis oleh Muiyah yang berjudul “*Homoseksual dalam pandangan al-Qur’ān*”.

Dari penelitian tersebut, menyimpulkan bahwa penelitiannya membahas homoseksual menurut para *Mufassir*. Dalam penelitian tersebut menggunakan metode tafsir *maudhu’i* yaitu metode yang ditempuh oleh *Mufassir* dengan cara menghimpun seluruh ayat-ayat al-Qur’ān yang









7) Mempelajari ayat-ayat tersebut secara keseluruhan dengan jalan menghimpun ayat-ayatnya yang memiliki pengertian yang sama atau mengkompromikan antara yang *'amm* (umum) dan yang *khass* (khusus), *muthlaq* dan *muqayyad* atau yang pada lahirnya bertentangan sehingga semuanya bertemu dalam satu muara tanpa pemaksaan

#### 5. Teknik analisis data

Untuk sampai pada prosedur akhir penelitian, maka penulis menggunakan metode analisa data untuk menjawab persoalan yang akan muncul di sekitar penelitian ini. Setelah tahapan pengumpulan data serta pengolahan data, langkah selanjutnya yaitu menganalisis data. Semua data yang telah terkumpul, baik primer maupun sekunder diklasifikasi dan dianalisis sesuai dengan sub bahasan masing-masing. Selanjutnya dilakukan telaah mendalam atas karya-karya yang memuat objek penelitian dengan menggunakan analisis isi.

Teknik analisis data yang dipakai dalam penelitian ini menggunakan pendekatan Metode *Deskriptif-Analitis*. Deskriptif yaitu menggambarkan atau melukiskan keadaan obyek penelitian (seseorang, lembaga, masyarakat, dan lain-lain) berdasarkan fakta-fakta yang tampak sebagaimana adanya dengan menuturkan atau menafsirkan data yang





Bab kedua, memuat penjelasan mengenai homoseksual secara umum, meliputi: sejarah munculnya homoseksual, definisi homoseksual, faktor terjadinya homoseksual, homoseksual dalam pandangan psikologi dan hukum Islam.

Bab ketiga, memaparkan hasil penelitian, meliputi: biografi Muhammad ‘Alī Al-Ṣābūnī, metode penafsiran Muhammad ‘Alī Al-Ṣābūnī terhadap ayat-ayat tentang homoseksual dalam Kitab *Shafwah at-Tafāsir*, dan analisis penafsiran Muhammad ‘Alī Al-Ṣābūnī terhadap ayat-ayat tentang homoseksual.

Bab keempat, memuat tentang kesimpulan sebagai jawaban dari rumusan masalah dan saran.